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議 題 

（１）１学期の学校生活及び今後の行事予定について 

（２）令和７年度学校評価について 

（３）コミュニティスクールとしての取組の検討 

 

協議の結果 意見の概要 

（１）熟議 

1学期の様子について 

   ・運動会について 

・引き渡し訓練について 

・校外学習の様子 

・その他 

 

 

 

 

（２）学校評価 

11 月～2 月にかけて実施予

定。今年度から低学年も ICT

端末を利用して行う。 

 

（３）コミュニティスクールとし

ての取組の検討 

 

 

    

 

 

 

 

・登校時間がだんだん早まってきているので、 

8 時 5 分頃を目安に登校するよう調整が必

要。今後登校時間について検討していく。 

・引き渡し訓練については、保護者に引き渡 

しできる人を複数人選んでもらうようにお 

願いしたい。学校は確実にその方へ引き渡 

たし、事故のないよう徹底する。発災後の 

安全点検や迎えに来るのに時間がかかる場 

合があることも訓練を通じて伝えていく。 

 

・ICT端末を使っての学校評価は、回答率も 

上がるのではないか。 

 

 

 

   ・あいさつ運動時はベスト等を着ているから 

あいさつを返してくれるが、それ以外の時 

にはあいさつを返してくれない。もっと顔 

を覚えてもらえる方法はないか。 

   ・食育では何かできないだろうか。子供たち 

が意識を持てるようになると野菜も食べて 

もらえるようになる。 

     ・体力向上の取組として、目標シートのよう 

なものがあるとよいのではないか。 

 


